



Cádiz, 22 de noviembre de 2017

EDUCACIÓN INVIERTE MÁS DE 122.000 EUROS EN LAS OBRAS DE AMPLIACIÓN DEL INSTITUTO JOSÉ MARÍA CABALLERO BONALD DE JEREZ

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, adjudica las obras de construcción de un nuevo edificio con dos aulas en el IES José María Caballero Bonald, intervención que permitirá la retirada de un módulo prefabricado

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha adjudicado los trabajos para la ampliación del Instituto de Educación Secundaria (IES) José María Caballero Bonald de Jerez de la Frontera (Cádiz). La actuación, que cuenta con un presupuesto de 122.522,18 euros y un plazo de ejecución previsto de cuatro meses, será desarrollada por la empresa constructora Ejoc 2004 S.L.

La intervención abordará la construcción de un nuevo edificio con más de 160 metros cuadrados de superficie que dotará al instituto de dos nuevas aulas polivalentes, lo que permitirá la retirada de un módulo prefabricado instalado actualmente en el centro. Este instituto cuenta actualmente con más de 700 alumnos y alumnas de Secundaria Obligatoria y Bachillerato.

Esta actuación está incluida dentro de la programación de obras de retirada de aulas prefabricadas aprobada en el marco del Plan de Inversiones en Infraestructuras Educativas 2017-2018 de la Consejería de Educación, que ejecuta la Agencia Pública Andaluza de Educación. Este plan está dotado con 155,6 millones de euros e incluye actuaciones de construcción, ampliación y mejora de centros en las ocho provincias andaluzas.

NOTA DE PRENSA